

A Saint Emilion, les Chapeaux de Roues s'engagent aux côtés d'Espérance banlieues

Les 28 et 29 juin 2025, la cité médiévale de Saint-Émilion accueillera la nouvelle édition des Chapeaux de Roues, un événement automobile d'exception organisé en partenariat avec le Club Rallye du Pyla, la ville de Saint-Émilion et Espérance banlieues.

Dans un cadre classé au Patrimoine mondial de l'UNESCO, plus de 10 000 visiteurs sont attendus pour deux jours de passion automobile, de raffinement et d'engagement solidaire.

Au programme : élégance, vitesse et solidarité

- Rallyes automobiles (véhicules de collection & modernes)
- Démonstrations dynamiques
- 1re édition du Grand Prix avant-guerre (reconnu par la FFSA)
- Soirée VIP au Château Soutard

Cette édition anniversaire célébrera les grandes heures de l'histoire automobile à travers trois modèles mythiques : les 70 ans de la Citroën DS, les 70 ans d'Alpine et les 50 ans de la BMW Série 3.

Permettre aux enfants de tracer leur route vers l'avenir

Fidèle à ses valeurs, « Les Chapeaux de Roues » s'engage au profit d'Espérance banlieues, un réseau de 16 écoles implantées dans les quartiers prioritaires. L'ensemble des bénéficiaires de l'événement contribuera à financer les actions de l'association : soutien scolaire, transmission culturelle, accompagnement éducatif. Depuis 2012, Espérance banlieues agit pour offrir à chaque enfant les clés de la réussite, en alliant excellence académique et ancrage citoyen.

Un coup d'accélérateur pour l'égalité des chances

Ce partenariat repose sur une conviction commune : comme en mécanique, où la précision et le coaching font la performance, en éducation, ce sont l'attention et les bons outils qui permettent aux jeunes de révéler leur plein potentiel.

Depuis sa création, l'association Espérance banlieues a accompagné plus de 4 000 élèves. Grâce à un suivi individualisé et des méthodes pédagogiques innovantes, 100 % des anciens élèves poursuivent une formation diplômante, avec un taux de réussite au brevet de 97 %, contre 50 % en moyenne dans les mêmes zones.

« Il était essentiel pour nous de donner un versant caritatif à cet événement exceptionnel. Nous sommes donc très fiers de notre engagement aux côtés de l'association Espérance banlieues. Aujourd'hui, le dynamisme d'Espérance banlieues repose sur l'engagement d'acteurs issus de la société civile, convaincus que l'éducation est un investissement pour l'avenir. Une certitude que nous partageons à travers cette action. Initiative également



soutenue par la maison que je représente dans le Sud-Ouest, à savoir la banque ODDO BHF, mécène annuel et national d'Espérance banlieues et principal bienfaiteur de ce salon. »
Charles Beau de Loménie, instigateur du salon automobile, LES CHAPEAUX DE ROUES

A propos d'Espérance banlieues

Espérance banlieues crée depuis 2012 des écoles, dans ou à proximité, des quartiers prioritaires de la politique de la ville (QPV). Aujourd'hui, les 16 écoles du réseau accueillent plus de 1150 élèves de la maternelle à la 3ème. Acteur complémentaire de l'Éducation Nationale et sous l'égide de la Fondation de France, Espérance banlieues répond à un double enjeu d'équité scolaire et culturelle : prévenir le décrochage des élèves dès le plus jeune âge ; les aider à grandir en citoyens libres et responsables au sein de la société française. Le modèle repose sur des méthodes d'enseignement personnalisé pour maîtriser les fondamentaux, des petits effectifs et une collaboration étroite avec les parents. Pour en savoir plus : www.esperancebanlieues.org